

Alzheimer saluda el avance a un Plan Global sobre demencia

SORIA. La Asociación de Familiares de Enfermos de Alzheimer y Otras Demencias de Soria mostró ayer su «alegría» después de que la Organización Mundial de la Salud (OMS) aprobara el Plan Global Contra la Demencia, pues «es una puerta abierta a una nueva etapa en la comprensión, atención y tratamiento» de estas dolencias. «La OMS ha reforzado sus informes y vuelve a lanzar el mensaje de la necesidad de que todos los países tengan su Plan Nacional», indicaron fuentes de la organización.

Desde Alzheimer Soria se recordó su presencia en el Congreso de los Diputados el pasado mes de marzo, coincidiendo con la aprobación de una Proposición no de Ley para impulsar una Política de Estado sobre Alzheimer. La organización planteó algunas cuestiones importantes que, en su opinión, deberían estar incluidas en este planteamiento, además de las señaladas en dos informes, uno del Consejo Europeo y presentado en diciembre de 2015, y otro de un grupo de expertos mundiales y presentado en marzo de 2016. Así, entre las cuestiones que plantea la organización en Soria está «cubrir de forma global» el problema de esta enfermedad (enfermo, familia, sociedad e investigación), contar con una «dotación presupuestaria suficiente», «voluntad política para considerar esta enfermedad como lo que es: una enfermedad», tener en cuenta el «diagnóstico precoz», considerar la importancia del papel de la familia y tener «servicios especializados», entre otros asuntos.

S.L.O.

Asoem consigue servicios de fisioterapia, apoyo psicológico y social a través de convenios

● Hoy celebra el Día Mundial de la Esclerosis Múltiple con información y un cordón humano para visibilizar la dolencia

SORIA. La Asociación Soriana de Esclerosis Múltiple (Asoem) está en la recta final para poder ofrecer servicios asistenciales a sus miembros, como se hace en otras organizaciones de pacientes. De momento ya cuentan con un psicólogo, una trabajadora social y tres fisioterapeutas (uno de ellos para El Burgo de Osma) que han podido contratar a través de diferentes convenios con los correspondientes colegios oficiales de profesionales y que ofrecerán sus prestaciones en cuanto las instalaciones de la organización, en la 4ª planta del Hospital Virgen del Mirón, estén listas.

La vicepresidenta de Asoem, Bárbara Cadenas, explicó que estos avances se habían dado a conocer a los integrantes de la asociación durante la asamblea desarrollada el pasado sábado. Por el momento continúan trabajando para acondicionar las instalaciones cedidas por Sanidad, al lado de las de Parkinson Soria. La pretensión es poder ofrecer consulta una vez a la semana con la trabajadora social y poder utilizar el gimnasio de rehabilitación del centro hospitalario también una vez por semana. Los servicios se ofrecerán en cuanto estos pequeños detalles estén en marcha; ilusión y trabajo no faltan en Asoem.

La asociación celebrará hoy el Día Mundial de la enfermedad y por eso hace un «llamamiento al compromiso y la solidaridad con las personas afectadas de esclerosis múltiple y sus familias» a través de un decálogo de reivindicaciones (reproducido en esta



Una de las mesas informativas que ha desarrollado Asoem. M.CASTEJÓN

página) que se leerá hoy durante la celebración de la efeméride. El acto central se desarrollará a mediodía en la plaza Mariano Granados de la capital, donde se pretende formar un cordón humano «para unir nuestras fuerzas en la lucha por la esclerosis múltiple». Para ello necesitan de la colaboración de la sociedad soriana, así que toda la ciudadanía

está invitada a participar en este evento para hacer visible esa brega contra una patología que es la principal causa de discapacidad por enfermedad entre los adultos jóvenes, según la Sociedad Española de Neurología. De 10.00 a 14.00 horas la organización desarrollará una mesa informativa en el mismo lugar.

S.L.O.

DECÁLOGO

Acabar con la demora por parte de los Gobiernos autonómicos en la administración de los tratamientos.

Más implicación de las administraciones públicas en la **investigación** de esta enfermedad incurable.

Continuidad en la colaboración de la **industria farmacéutica** en el apoyo a las asociaciones que trabajan con afectados por la enfermedad y en la investigación de tratamientos cada vez más eficaces sin perder la seguridad.

Disminución de los **recortes sociales** y los retrasos en las subvenciones y ayudas por parte de las administraciones públicas y entidades privadas, de modo que no afecten al mantenimiento del tejido asociativo.

Reconocimiento del **33% de discapacidad** con el diagnóstico de la esclerosis múltiple. Este hecho apoyaría la reinsertación laboral y social de los afectados.

Mayor compromiso de los empresarios, que no se limite al 2% que exige la legislación, en la **contratación de personas con discapacidad**.

Más **apoyo** de las administraciones públicas hacia las **familias de los afectados** por la esclerosis múltiple, que son sus principales cuidadores.

Puesta en marcha por parte de los Gobiernos central y autonómicos de **campañas para informar** a la sociedad de los signos tempranos de la esclerosis múltiple y los factores de riesgo, todo ello respaldado por materiales informativos y educación sobre esta enfermedad.

Ayuntamiento de Cidones (Soria)

ANUNCIO DE INFORMACIÓN PÚBLICA RELATIVA A LA APROBACIÓN INICIAL DE LA MODIFICACIÓN PUNTUAL Nº 14 DE LAS NORMAS URBANÍSTICAS MUNICIPALES DE CIDONES (SORIA).

Aprobada inicialmente por Acuerdo del Pleno de fecha 26 de mayo de 2017 la Modificación Puntual nº 14 de las NN.UU.MM. de Cidones, a iniciativa de Matilde Martínez Romera y relativa a parcela 31 del Polígono 3 de Villaverde del Monte, de conformidad con el 52.2 de la Ley 5/1999, de 8 de abril, de Urbanismo de Castilla y León y 154.3 del Decreto 22/2004, de 29 de enero, por el que se aprueba el Reglamento de Urbanismo de Castilla y León, se somete a información pública por el plazo de dos meses, a contar desde el día siguiente al de publicación del último de los anuncios en el BOCYL, diario Heraldo de Soria y página Web de la Diputación Provincial de Soria.

Durante dicho plazo podrá ser examinado por cualquier interesado en las dependencias municipales, para que se formulen las alegaciones que se estimen pertinentes.

Quedan suspendidas las licencias de construcciones e instalaciones de todas clases de nueva planta, ampliación y cambio de uso de construcciones e instalaciones de todas clases y demolición de construcciones e instalaciones salvo en caso de ruina inminente en el ámbito territorial afectado por dicha modificación. La suspensión se mantendrá hasta la aprobación definitiva.

En Cidones, a 29 de mayo de 2017.

EL ALCALDE

FDO: PASCUAL DE MIGUEL GOMEZ

Instan a acabar con el consumo de tabaco por salud y por el desarrollo

SORIA. El consumo de tabaco provoca impacto en la salud a distintos niveles, quizá el más conocido es el riesgo de padecer cáncer. El tabaquismo se mantiene como primera causa de muerte evitable y por eso se pretende generar una mayor conciencia de sus efectos nocivos.

Hoy se celebra el Día Mundial Sin Tabaco con el lema 'El tabaco, una amenaza para el desarrollo'. La celebración puede convertirse en un momento para el abandono de su consumo. Hacerlo suele ser una tarea más fácil cuando se cuenta con ayuda, según los expertos. En la Junta Provincial de la Asociación Española Contra el Cáncer (AECC) sa-

ben cómo hacerlo y, además, es gratis, como todos los servicios que ofrece la organización. También se puede pedir ayuda en Sacyl, a través de su médico de Atención Primaria. Desde Farmacia también echan su mano en este empresa, pues como se indica, «el farmacéutico desarrolla una importante labor en la lucha antitabáquica, tanto en lo referente a educación sanitaria, la prevención del tabaquismo y la incentivación para abandonar el hábito; como el asesoramiento de aquellos que acaban de dejar de fumar, la propuesta de tratamientos que no requieran receta médica, el reforzamiento de las pautas y el seguimiento de aquellos

tratamientos establecidos por el médico».

Por su parte, la Organización Mundial de la Salud recuerda la amenaza que representa este producto para el desarrollo de los países de todo el mundo, como bien indica el lema, y hace un llamamiento a sus gobiernos para que apliquen medidas firmes de control del tabaco, como la prohibición de comercializarlo y publicitarlo, la promoción del empaquetado neutro de los productos que lo contienen, el aumento de los impuestos especiales y la prohibición de fumar en los espacios públicos cerrados y los lugares de trabajo.

S.L.O.